



# Pressemitteilung

27. Juli 2023

# Perfekte Fotospots auf dem Rothaarsteig

Rothaarsteigverein und Sauerland-Tourismus führen InstaWalk durch / Freude über reges Interesse

Auf der Suche nach perfekten Instagram-Spots mussten die Teilnehmenden des zweiten InstaWalks nicht lange suchen, denn der Rothaarsteig bietet unzählige Plätze mit grandiosen Aussichten oder spektakulären Einblicken. Dass die gemeinsame Aktion von Rothaarsteigverein und Sauerland-Tourismus ein besonderes Event ist, hatte sich nach der Premiere im Jahr 2019 herumgesprochen. Das Interesse an einer Teilnahme war in diesem Jahr sogar noch größer, sodass es im Vorfeld zahlreiche Bewerbungen gab.

InstaWalk – was heißt das eigentlich? Der Begriff setzt sich aus den Wörtern Instagram und dem englischen Wort für Spaziergang zusammen. "Auf den Rothaarsteig bezogen war es eine organisierte Wanderung", erklärt Katharina Schwake-Drucks, beim Rothaarsteigverein zuständig für das Marketing. Ziel der Tour sei es gewesen, ausdrucksstarke Bilder zu machen, die später auf der Plattform Instagram oder anderen sozialen Medien veröffentlicht werden.

### Unterwegs auf der Rothaarsteig-Spur "Kahler Asten-Steig"

Die Abendwanderung führte die 13-köpfige Gruppe auf einen Teil der Rothaarsteig-Spur "Kahler Asten-Steig", der zu den beliebtesten Rundwanderwegen am Rothaarsteig zählt. Startpunkt war der Wanderparkplatz Hoher Knochen bei Schmallenberg-Westfeld. Zu einer Wanderung gehört auch eine gute Ausstattung, und dafür sorgte der Rothaarsteig-Partner Tatonka mit Rucksäcken und Trinkflaschen für alle Teilnehmenden.

#### Fotografenherzen schlagen höher

Immer auf der Suche nach dem besten Motiv ging es vom Hohen Knochen bergan Richtung Kahler Asten. Den ersten Fotostopp gab es nach einigen aussichtsreichen Passagen an den "Jagdhütten". Die Fotografenherzen schlugen dort direkt höher, denn zum einen liegen die Hütten in idyllischer Umgebung, zum anderen sorgten auch kleine Details wie die roten Fensterläden für das gewisse Etwas, das mit der Kamera gut in Szene gesetzt werden kann. Auch die Lenne und die dort gelegenen Fischteiche boten sich der Gruppe für gute Fotos an. Eines der beiden Highlights war das Plateau des Kahlen Astens, denn durch das weiche Abendlicht zeigte sich der zweithöchste Berg Nordrhein-Westfalens mit der Hochheide und der Fernsicht von seiner besten und vielleicht auch ein wenig romantischen Seite.







# Pressemitteilung

27. Juli 2023

### Magischer Sonnenuntergang als krönender Abschluss

Ein atemberaubender Sonnenuntergang oberhalb des Hohen Knochens war der krönende Abschluss einer fantastischen Fotowanderung. Die Euphorie der Teilnehmenden war spürbar. Für das perfekte Bild wurde hunderte Male auf den Auslöser gedrückt. "Wunderschöne Natur, ein bisschen Bewegung, nette Menschen und viele Bilder", so beschrieb Teilnehmerin Lara König die Aktion in ihrer Insta-Story.

## Beeindruckendes Bildmaterial für eine große Reichweite

Die Organisation des InstaWalks hatten Katharina Schwake-Drucks und Rouven Soyka, Pressesprecher beim Sauerland-Tourismus, gemeinsam übernommen. "Bis auf den Organisationsaufwand war der InstaWalk für uns eine kostengünstige Marketingmaßnahme, mit der wir großartiges Bildmaterial und eine hohe Reichweite erzielen konnten", freut sich Rouven Soyka. "Wir konnten mit der Aktion auch neue Leute für das Sauerland und den Rothaarsteig begeistern, da ein Großteil der Teilnehmenden die Region zuvor noch nicht kannte", ist auch Katharina Schwake-Drucks begeistert von der Aktion.

### Der Rothaarsteig bei Instagram

Weil der InstaWalk so erfolgreich war, ist bereits für den Herbst eine Wiederholung geplant. Wer mehr darüber wissen und den Rothaarsteig als beeindruckenden Fernwanderweg näher kennenlernen möchte, sollte dem Rothaarsteig (rothaarsteig.de) bei Instagram folgen.

## Infobox zum Rothaarsteig

Alle Infos zum Rothaarsteig: www.rothaarsteig.de

Servicenummer des Rothaarsteigvereins: 02974/4994163

E-Mail: info@rothaarsteig.de

